



ENGEL GEMATEX, DES SÉCHOIRS ÉCONOMIQUES ET ROBUSTES

Destinés aux blanchisseries industrielles, les séchoirs Engel-Gematex se distinguent par leur conception et leurs composants uniques en regard des autres séchoirs du marché. Pour citer quelques spécificités, les battoirs perforés du tambour facilitent grandement la rotation et les flux d'air à travers le linge. Très appréciable aussi, le système unique de captage des bourres sur des filtres en accès frontal, les fibres étant décolmatées par vibrations en fin de cycle. Une efficacité remarquable de quatre cycles/heure pour les séchoirs équipés de brûleurs Weishaupt et d'une gestion par sonde infrarouge pour optimiser le temps de cycle et la consommation d'énergie. Conçus en Allemagne et assemblés en République Tchèque, ils associent une excellente efficacité de séchage, une consommation énergétique réduite et une très grande longévité. Disponibles en version gaz et vapeur. Capacité de 45 à 150 kg. Distribués en France par Polymark Laundry.



SECHOIRS TRAVERSANTS GEMATEX

- Capacité de chargement de 45 à 150 kg
- vapeur ou Gaz

Suivant modèles :

- TT : chargement du linge par convoyeurs
- TST : chargement et/ou déchargement via le système de transport par aspiration Engel-Gematex (système breveté)
- DST : chargement via le système de transport par aspiration et déchargement par convoyeurs ou directement dans un chariot



POLYMARK LAUNDRY
blanchisserie@polymarklaundry.com
www.polymarklaundry.com

01 39 29 76 60

MARC RENOUS,

DIRECTEUR GÉNÉRAL – BLANCHISSERIE GALLIA, CHARTRES (28)

« Avec nos sècheurs vapeur Gematex, nous passons en moyenne plus de 400 kg/heure. »



Spécialiste du linge hôtelier, nous produisons 30 tonnes par jour. Lorsque nous avons réalisé notre nouvelle blanchisserie en 2016, nous avons choisi des sècheurs Gematex vapeur double charge 125 kg proposé par Polymark Laundry, car ils nous ont paru répondre parfaitement à notre cahier des charges. En moyenne, nous passons plus de 400 kg/heure par séchoir, soit une bonne performance pour des sècheurs vapeur. Nous n'avons pas eu à déplorer la moindre panne en cinq ans. Une fiabilité remarquable et une qualité de séchage impressionnante. La confiance est au rendez-vous, comme le prix : l'installation était de 100 000 €, moins chère que ce que proposait la concurrence !